
坂東市定例教育委員会（令和６年４月）議事録  

 

１  招集日時   令和６年４月２５日（火）  

午後３時００分～午後４時００分  

２  招集場所  坂東市役所分庁舎１階会議室  

３  出席委員  教  育  長       倉  持  美由紀  

   教育長職務代理者   山  口  直  通  

  教育委員             大  和  真由美  

            石  山    巌  

  猪  瀨  治  彦  

４  欠席委員  なし  

５  委員以外の出席者  

    教育部長                 張  替    勇  

    指導課長                     間  中  芳  子  

    生涯学習課長               海老原    健  

    スポーツ振興課長             菊  池  和  則  

    図書館・資料館長                寺  崎  和  子  

    市民音楽ホール館長            染  谷  貴  男  

学校教育課課長補佐兼係長         古  矢  真  弓      

６  会議案件  

（１）事業報告等  

（２）議  案  

  議案第１１号  専決処分の承認を求めることについて  

         （坂東市立学校薬剤師の委嘱について）  

議案第１２号  専決処分の承認を求めることについて  

         （坂東市立学校運営協議会委員の委嘱又は  

任命について）  

議案第１３号  坂東市教育支援センター実施要綱の一部を  

改正する要綱について  

          

 



(３ ) その他  

①令和６年度  小中学校運動会・体育祭について  

②２０２４年度における公正な教科書採択のために（陳情） 

     

７  会議概要  

○開  会  

教育長から開会の宣言がなされた。  

 ○議  事  

（１）事業報告等  

（教育長，各課長等）  資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

 （大和委員）ラーケーションについては、学校で説明をするの

でしょうか。  

 （学校教育課長補佐兼係長）授業参観時に保護者に詳しく説明

をする予定となっております。  

  （山口委員）学力テストの結果はいつわかるのでしょうか。  

  （指導課長）夏近くに結果が戻ってまいります。  

県の平均も学力が少しずつ回復しているようです。  

   （山口委員）結果が出るのが楽しみです。数学の問題も内容が

高度になっているように感じます。文章題が多く、国語力が

必要です、読解力のある子が、算数の点数もいいのではない

でしょうか。  

   （石山委員）市長杯中学校校体育大会は、男子のみの競技だけ

ですか。女子の参加する競技はありますか。  

   （スポーツ振興課長）女子の競技は、バスケットを秋に実施し

ます。  

   （猪瀨委員）図書の貸し出しの分野は、どのようなものが多い

ですか。システムで分野別で上期と下期のベスト１０を今後

の機会に教えてもらえればと思います。  

   （大和委員）ボランティアの読み聞かせはコロナ以前から盛ん

ですね。皆さんとてもお上手です。パネルシアターの作品作

りなど、切磋琢磨されています。今、また戻っている感じで



すね。  

    （石山委員）図書の貸し出し数が増えています。いい傾向で

す。  

（２）議  案  

議案第１１号  専決処分の承認を求めることについて  

         （坂東市立学校薬剤師の委嘱について）  

   （学校教育課長補佐兼係長）資料等に基づき報告  

【主な質疑・意見等】  

   な  し  

※議案第１１号について原案どおり承認  

 

議案第１２号  専決処分の承認を求めることについて  

         （坂東市立学校運営協議会委員の委嘱又は  

任命について）  

（生涯学習課長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

    な  し  

※議案第１２号について原案どおり可決  

   

議案第１３号  坂東市教育支援センター実施要綱の一部を  

改正する要綱について  

    （学校教育課長補佐兼係長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

    （石山委員）委員の数ですが岩井中学校が１３名、猿島中学

校が１５名で、生徒の人数比と違うがなぜか。  

    （生涯スポーツ課長）要綱で１５名までおけることになって

いる。人選で１３名に落ち着いたのではないかと思われる

ます。  

※議案第１３号について原案どおり可決  

    

 



（３）その他  

   ①令和６年度  小中学校運動会・体育祭について  

    （学校教育課長補佐兼係長）資料等に基づき報告  

 ②２０２４年度における公正な教科書採択のために（陳情）  

○閉  会  

教育長から閉会の宣言がなされた。  


